



Serrucho N° 19, marzo de 1989

La opinión parcial y mal intencionada

PUBLICACIÓN IMPORTANTE

"Comunidad Chilena y Defensa Nacional", es un libro que responde a los ataques que intelectuales hacen a las Fuerzas Armadas. Es un trabajo que definitivamente vale la pena conocer. Lo más importante es que uno de los coautores es E. Cordovez. ¡Felicitaciones Enrique! Este libro se encuentra disponible en el comercio.

CELEBRACIÓN DE LA VEINTENA

Hace poco los aviáticos de una promoción de antigüedad similar a la nuestra tuvo una serie de eventos a los cuales nuestro carreta Carlos Tejeda tuvo oportunidad de asistir. A continuación, se relatan algunas de sus observaciones, con el objeto de tomar en cuenta esas experiencias y evitar cometer los mismos errores.

La primera experiencia aeronáutica traumática, se refiere a que el primer día se hizo la comida de hombres solos. Hasta ahí todo bien, al menos aparentemente, pero al día siguiente, en el cual se suponía que se llevaba a cabo la comida con señoras, solo la mitad apareció con remolque. La otra mitad no solo no tenía remolque, sino que el ministerio hecho un desastre. (La conclusión de esto es que la comida sin remolque no debe efectuarse el primer día, porque si se estropean las relaciones conyugales, se puede estropear el fin de semana completo. Y también deberíamos replantear el punto y a lo mejor a solución más sana es simplemente NO hacer comidas sin señora. Total vamos a tener tiempo de sobra para estar juntos y revolver el gallinero a solas)

La segunda experiencia a tomar en cuenta se refiere a una misa que se organizó. Estupenda la idea. Excepto que a la misa solo asistieron el cura y cinco "celebrantes". (La conclusión aquí es que se debe tener cuidado al programar actividades sin contar realmente con el acuerdo de la mayoría, por que se podrían producir bochornos)

Se apoya enfáticamente la idea de Enrique Cordovez de eliminar los regalos recordatorios para nosotros mismos o nuestras señoras. Creo que los recursos deben destinarse al propósito básico de juntarnos.

Se planteó la idea de agregar a los eventos, un asado donde los cosacos.

Se planteó también la idea de invitar a alguno de los eventos a algunos oficiales en servicio activo o en retiro que hubiesen tenido que ver con nuestra fonación (¿o deformación?). Desgraciadamente no se pudo llegar a un acuerdo al respecto de quiénes podrían ser estos invitados. Se sugirieron los nombres de nuestros oficiales de división Alejandro Campos Lira y Ricardo Kompatzki.

CAFÉ CONCERT

Y Caselli tuvo la excelente ocurrencia de hacer un Café Concert. Esto debe programarse con tiempo, con el objeto de que su ejecución resulte apropiada. La idea es que asigna a miembros del curso o a grupos de ellos que preparen algo. No se les indica qué, eso depende de cada persona o grupo. Las reglas del juego consisten en que, llegado el momento, deben tener el número listo. Así que Vicente va a organizar los grupos y va a controlar todo de modo que el día D todo salga perfecto, durante desarrollo solo se requiere de un presentados, el resto lo hace cada uno. Esto es tan flexible que hasta pueden haber números serios.

TEMAS

Terminada la página anterior, se terminaron también las noticias serias, a continuación, tendrán ustedes la oportunidad de apreciar colaboraciones llegadas a esta Dirección desde los más extraños confines mundo, algunas de las cuales no podrían clasificarse exactamente de serias. Por ejemplo, aquí veré algunas ideas extraoficiales acerca de cuáles podrían ser los números del café concert.

E Cordovez puede hacer el prólogo

Charly puede decir "suelas Vibram del andaré faccile, Milano, Italia"

Sergio Hodar puede hacer una gracia.

El Pimpa puede hacer el show del bidón de parafina.

El Chino Contreras y Larry se pueden agarrar a combos en el sollao de proa.

El Gota Mujica y el Guaina Arriagada podrían subir por alto (espectáculo nunca antes visto)

Chacón y Benavente podrían cantar "Nena ven aquí".

Javier Sepúlveda podría hacer magia y aparecer.

V Caselli, Campodio y Pastel Sepúlveda, pueden cantar a trío "We are the world", a beneficio

los niños desnutridos de África.

Hugo Mario podría dormir siesta.

Fanfo podría repartir puñetes a los paisanos que vayan pasando (Y que no sean del curso)

El Mono Illanes podría hacer un ambiente árabe.

Jano Montes y Panta Huerta pueden hacer el show de la toalla (salir a abrir la puerta en toall

Braulio podría hacer algo con la barrera.

Lucho Pino puede representar al Fürher.

Conejeros haría un desfile modelando ropa interior (de verano)

Larry podría pagar los platos rotos.

Envíe hoy mismo sus ideas a este respecto a SERRUCHO, si no sirven para el Café Concert no se preocupe

CARTA AL DIRECTOR

Se recibió la siguiente carta que se publica, como es de costumbre, textualmente.

Desde hace algún tiempo a esta fecha, me ha correspondido en varias ocasiones, ser testigo presencial de una lata discusión filosófica-existencial, en torno al delicado tema de la amistad v/s WC. Dadas las características del tema en cuestión, que atañe a las raíces mismas del "carretaje", y que lo que se ha hablado sobre el mismo, da para escribir un mamotreto, pero no he concluido nada al respecto se plantea a usted como tema de meditación para la ocasión y lugar que le parezca más pertinente. Posteriormente se le solicitará su docta opinión. Según Carlos Tejeda no es propio de un verdadero amigo, que este, después de mucho tiempo sin hacerse ver, interrumpa en su oficina, sin siquiera hace anunciar por la secretaria, salte sobre la mesa de reuniones, le pise la mano derecha a un alto ejecutivo de una importante empresa con

quien él estaba tratando de efectuar un negocio, arrastre con los pies embarrados (ese día llovía en la City por eso había barro, cuando no llueve solo se arrastra tierra, basura, smog y barro seco) el ejemplar en limpio del contrato que esperaba que firmaran sus visitantes (el % que le correspondía le hubiera correspondido, le habría permitido comprar una bicicleta a hijitos para la Pascua), entre al WC con el teléfono enredado en los pies, por lo cual no pudo cerrar la puerta y finalmente "tire la cadena" justo cuando sus visitantes le contestaban respecto a su oferta. A causa del ruido infernal que produjeron las aguas al correr, nunca ha podido saber si en ese momento habría ganado el contrato o no, pero en cambio si le quedó claro lo que sus visitantes le insinuó respecto a que jamás se volviera a molestar en llamarlos. Según Víctor Benavente, justamente el tener que usar una caseta telefónica del paseo Ahumada, para otros quehaceres, mientras se disimula con un teléfono en la mano, poder interrumpir en cualquier momento, en una oficina del sector, retirar de la misma sin dar mayores explicaciones a las atónitas personas que fueron interrumpidas por este especie de Rambo urbano-urgido, que tomó por asalto el lugar y luego hace abandono del mismo, para continuar con los quehaceres propios de su trabajo, implica necesaria y justamente que un amigo vale como tantos WC disponga (o el "carretaje" es función directa de los WC que tengan disponibles compañeros de curso).

Se agradece la colaboración al autor, que por ahora, prefiere mantenerse de incógnito y se insta resto del curso para que envíen hoy mismo sus colaboraciones a SERRUCHO. Escriban o llamen ahora mismo.

LA VEINTENA VA por Juan Mansuy

Leí con mucho interés la colaboración del chico Cordovez aparecida en el SERRUCHO N2 18. Me emocioné hasta las lágrimas con el romántico uso que hace el Chico del vocabulario náutico, sobre todo con aquello de "bornear la cuarentena"; me parecía realmente fresca la sugerencia de hacer sandwich con el feriado del 15 de Noviembre (cae día miércoles); me dio la impresión que el Chico se hizo famoso con las señoras con esto de "dejarlas arreglándose los cachirulos"; pero sin lugar a dudas, hay sugerencias concretas y valiosas para el programa de celebraciones. **E1 carreta Campodio ya toma contacto con Gastón Arriagada y/o con Meno Iturriaga para que organicen un evento artístico. Se comenta que los cosacos debieran reeditar su conjunto de música tropical que tanto éxito les diera en 1970 abordo del BE Esmeralda. **Se están preparando las bases (de esto se encargará Campodio directamente) para un concurso de fotografías, de modo que se insta a la muchachada a revisar cajas de fotos e ir recopilando aquellas que merezcan ser exhibidas. **Basili se encargará de organizar un torneo de anécdotas, para lo cual el carreta preparará las correspondientes bases, definiendo la extensión, vocabulario y formalidades para exponer los chascarros. Desde luego, el torneo no debe ser motivo de ataques personales entre los carretas del curso ya que para eso existe SERRUCHO.

LA COLUMNA EN BLANCO

Este espacio está en blanco porque Enrique Cordovez no mandó la colaboración a la que estaba formalmente comprometido. La Dirección de SERRUCHO hará todo lo posible para que esta falta de responsabilidad no trascienda, abochornando al perpetrador. En todo caso, el Depto. de Diagramación solicita que ECo avise de cuantas líneas sería el artículo que no mandará, con el objeto de saber con exactitud cuánto espacio en blanco dejar

DIRECCIONES

Se insiste en que los paisanos que aún no se han comunicado con SERRUCHO lasquen su dirección a la brevedad, con el objeto de que los ejemplares les puedan ser enviados.

Asimismo los oficiales que cambien de destinación deben avisar lo antes posible a Javier Sepúlveda en DIRINTA. Como siempre, los reclamos de cualquier naturaleza deben hacerse llegar a Larry Iratchet. Esto último es sumamente importante, no solo para la buena marcha de SERRUCHO, puesto que si algún día Larry dejara de recibir quejas y reclamos por las cosas que hace, su metabolismo podría verse seriamente afectado ante un cambio tan brusco.

DESAPARECIDOS EN ACCIÓN

Se requieren noticias urgentes de Jorge Donoso y Fanfo Montero, de quienes no se ha sabido nada. Se ruega a quien tenga alguna novedad la envíe luego, de lo contrario, habría que inventarla, lo cual es inmoral, indigno, sucio y despreciable, pero sumamente divertido.

SERRUCHO N° 20

La próxima, es la edición número 20 de este prestigioso "aperiódico" (como le llamara E. Cordovez, con la moral en la mano). Para celebrar tan magno acontecimiento, la Dirección ha decidido editar un número especial, con mayor cantidad de páginas, reeditar Ismenia, cambiar el slogan (el actual es "la opinión parcial y mal intencionada") e incluso, en un ataque insólito de responsabilidad, ha decidido incluso publicar algunos artículos serios (pero no lateros, por supuesto). Para esta edición especial se requiere que los corresponsales hagan llegar el material antes del 25 de Abril a Exequias Alliende 2385, Providencia, Santiago. Los agentes en cuestión son, por supuesto: Charly para la zona sur; Pimpa para el Chute y alrededores; Campodio para Escuadra y Prizonza y ECo para el Área Metropolitana. Por supuesto, la columna La Veintena Va, también va.

Además se hará una encuesta con el objeto de definir los cambios que el curso desea se hagan a la forma y fondo de este órgano (no Villorrio, no es eso.es órgano informativo). Se ruega devolver la encuesta dentro de las 24 horas, con el objeto de poder procesarla.

¡Envíe hoy mismo su colaboración a SERRUCHO! Opine ahora al respecto de los eventos de los veinte años o calle para siempre.